

Danke an alle, die uns Beiträge für die Rubrik „Tourenberichte DAV Sektion Neustadt“ zur Verfügung stellen! Diese Berichte werden ungekürzt veröffentlicht und nicht redaktionell überarbeitet.



Bergwanderwoche mit dem CAF Mâcon in Valloire / Savoie

07. – 14.07.2024

Elli Proswitz-Stuck

Valloire ist ein Skiort am Übergang zu den Südalpen, unweit des durch die Tour der France bekannten Col du Galibier. Hier war unser Standquartier, das Hotel „Les Essarts“, Ausgangspunkt für unsere täglichen Wanderungen. Unsere französischen Freunde haben wieder einmal tolle Routen ausgesucht, und uns abwechslungsreiche Wandererlebnisse geboten.

Mit 32 Teilnehmenden waren wir eine große Gruppe und haben uns daher meistens auf zwei kleinere Gruppen verteilt: Eine „sportliche“, die ein paar Streckenkilometer und Höhenmeter mehr gelaufen ist als die Gruppe der „T'as mal ô“, die auch sportlich, aber eben nicht ganz so anstrengend unterwegs war.

Wir sind auf wunderschönen Panoramawegen gewandert, durch lichte Zirben- und Lärchenwälder, haben Schneefelder überquert, blaue Bergseen bewundert und mit gegenseitiger Hilfe auch mal einzelne schwierige Wegpassagen überwunden. Wir hatten – bis auf einen Tag – nicht nur gutes Wetter erwischt, sondern auch die optimale Vegetationszeit, in der die Bergwiesen so üppig geblüht haben, wie man es selten sieht.





Ausgestattet mit Lunchpaketen, die wir uns selbst am Buffet im Hotel zusammenstellen durften, waren wir unabhängig von Einkehrmöglichkeiten und Versorgungseinkäufen. Picknick in der Natur, am besten mit Aussicht – das ist immer noch das Schönste!

Nicht nur während der Wanderungen, auch abends beim Essen wurde eifrig erzählt, auf Deutsch, Französisch oder Englisch. Themen waren unter anderem immer wieder Sitten und Gewohnheiten, Sprache und kulturelle Eigenheiten von Deutschland und Frankreich, wobei auch Unterschiede innerhalb der beiden Republiken eingehend erörtert wurden. Insbesondere Pfälzer legen darauf viel Wert ;-)

So war die Wanderwoche wieder eine Zeit der intensiven Bewegung und Begegnung. Wir freuen uns auf das kommende Jahr!

